

INFORMACIÓN A LA OPINIÓN PÚBLICA

Medellín, Colombia, 29 de abril de 2025

En relación con las publicaciones realizadas por algunos medios de comunicación, en las cuales se recogen observaciones respecto al proyecto Carretera Panamericana Este que ejecuta Ruta del Este, empresa de ISA en Panamá, la compañía se permite informar:

- ISA y sus empresas cuentan con un programa de ética e integridad que cumple con las mejores prácticas del mercado. Para ello, disponen de canales permanentes a través de los cuales cualquier ciudadano que tenga comentarios, denuncias, sugerencias o quiera poner en conocimiento de la organización algún hecho que, a su juicio, deba ser revisado por las áreas de cumplimiento, pueda hacerlo aportando las pruebas correspondientes para adelantar una investigación rigurosa. A la fecha, no se ha recibido información alguna a través de los canales habilitados, ya sea de manera verbal, escrita o informal, acerca de las menciones que han circulado en los medios.
- ISA se adhiere estrictamente a todas las regulaciones de los países donde opera y aplica las mejores prácticas de contratación y cumplimiento en cada uno de sus proyectos, garantizando así la transparencia en todas sus acciones y operaciones.
- El proyecto Carretera Panamericana Este fue adjudicado el 10 de enero de 2024 mediante licitación pública realizada por el Ministerio de Obras Públicas de Panamá. El contrato incluye la rehabilitación, mejora y mantenimiento de 246 kilómetros de vía, y constituye el primer proyecto adjudicado bajo la nueva Ley de Asociaciones Público-Privadas en ese país.
- ISA opera la carretera desde el 4 de julio de 2024 y mantiene comunicación permanente con el Ministerio de Obras Públicas de Panamá, los usuarios de la vía, las comunidades aledañas y el ecosistema empresarial del país.

- La fase de preconstrucción se encuentra en desarrollo y de acuerdo con el cronograma establecido en el contrato. Actualmente se avanza en el proceso de selección del subcontratista para la construcción, el cual culminará una vez se completen los procedimientos internos, las debidas diligencias y se obtengan las autorizaciones correspondientes.
- Desde la estructuración de la oferta en 2023, se definió la metodología para la escogencia de los aliados para la construcción del proyecto, basada en los más altos estándares de contratación, debida diligencia, idoneidad técnica, conveniencia operativa y cumplimiento. Estas características son transversales a todos los procesos liderados por ISA y sus empresas, fomentando relaciones justas y sostenibles con los grupos de interés.
- ISA cuenta con más de 20 años de experiencia regional en el desarrollo y operación de concesiones viales bajo la modalidad de Asociaciones Público-Privadas (APP). Es un orgullo para la compañía poner esta experiencia al servicio de Panamá, contribuyendo al desarrollo de un sector clave para el país.